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Message

新クラブを作ろう
2020-21年度
RI第2630地区ガバナー

剱田　廣喜（高山中央RC）

　世界のロータリーでは昨年度、145,000人
近くの新会員がクラブに入会しましたが、そ
のうちおよそ 18,000名が最初の 1年の間に退
会しました。さらに、142,000人以上のロー
タリアンが昨年度に退会しました。
　RIは、このままでは、組織の高齢化、活
動の停滞は免れることが出来ないという危機
感でクラブ運営に柔軟性を取り入れて会員増
強・維持を図り、クラブの活性化を考えてい
かなければならないと考えています。
　ホルガ―・クナークRI会長はコロナ禍を
機会にロータリーの変化と革新を強調され革
新的であるための一つの方法はクラブの新し
いモデルを構築しロータリーの意義を再考す
る事であり、それを若い人に担ってもらいた
いと言われています。
　新クラブの設立によって、ロータリーのネッ
トワークがさらに広がり、より良い地域社会
づくりが促進されます。又、新しいクラブの
モデルは、より多様な人たちとつながる機会
であるという考えからです。特に、従来型の
クラブに入会できなかった、または入会をた
めらっていた人への扉を開く事になります。
●新しい種類のクラブを創設
　�ローターアクト・衛星クラブ・Eクラブ・
パスポートクラブ・法人クラブ・活動分野
に基づくクラブ・学友中心のクラブなど
●異なる会員種類を認める
　家族会員・ジュニア会員・法人会員
●出席要件を緩める／例会の頻度を変える
　例会の方法を変更する　オンライン例会
　RIはこの様な新モデルを推奨して会員増
強を計っていますが、皮肉にもクラブの柔軟
性を取り入れてから会員は減少を続けており
ます。特にアメリカは 15年以上会員減少が
続き、会員数30万を切り、３人に一人が女
性会員です。エリート階級のWASPによっ
てつくられたアメリカのロータリークラブで
すが、いまや、リーダーシップも�職業観も
期待することができなくなっています。

　私は会員減少の原因はロータリーに魅力が
なくなりロータリーとは何かが判らなくなって
いるという事に起因していると考えています。
　現状のロータリーの方向性を考えたとき、
ロータリーと他の団体（ライオンズクラブ）
と、どこが違うの？答えることは大変難しい
と思います。
　ロータリーとは何か、それはロータリアン
でもロータリークラブでもRIのことでもな
くロータリーと呼ばれる一定の質の思想と言
われております
　私共は、自分にとってロータリーとは何か、
何ゆえロータリーに入り、会員であるのか…
を時に静かに、虚心に考えてみる必要がある
と思います。その為にも私達は常に、かつて
我々ロータリーの先輩がロータリーを通じて
開発した良質な思想を、そしてその心を汲み
取りながら、その延長線上に物事を考えて行
く姿勢が大切と思います。それによって他の
団体の差別化が出来ると思います。

　国際ロータリーの役割はロータリーの
奉仕の理念を社会に提唱する事と、奉仕
理念を社会に提唱していく拠点としての
ロータリークラブを地域社会に創ってい
くことであります。この事が、会員増強
に力を入れている本質的な理由なので
す。会員が増えてほしいという本来の目
的は、奉仕の理念を理解し、追求し、実
践してくれる人々が一人でも多く集まっ
て欲しいからなのです。　
　　　　　��国際ロータリー�元理事
　　　　　　　　��　三木　明（姫路RC）

と言われておられますが、RIの会員増強は
理念なき会員増強であり、理が非でも会員増
強を第一目的としているとしか思えません。
　RIの組織の維持拡大のために柔軟性を取
り入れても、烏合の集のロータリーになるだ
けではないでしょうか。皆さんは、どうお考
えでしょうか？
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国際協議会報告
2020-21年度
RI第2630地区ガバナーエレクト

浦田　幸一（伊勢中央RC）

　国際ロータリー理事会は、新型コロナウ
イルスによる猛威が続いていることを受け、
2021年２月１日から５日間フロリダ・オー
ランドで開催予定の国際協議会をロータリー
史上初めてのZOOMシステムを用いたバー
チャル形式で２月１日から 11日の日程で行
われました。協議会は期間中、アメリカ・シ
カゴ時間午後９時（日本時間午後11時）から
が開催の中心時間として展開され、パート
ナーとともに在宅にて参加しました。
　シュカール・メータRI次年度会長の次年
度テーマは「奉仕をしよう　みんなの人生を
豊かにするために」です。そのメッセージは、
「＂超我の奉仕＂というロータリーの標語に大
きな感銘を受けてきました。この言葉は、人
びとを思いやり、
　分かち合うことの大切さを教えてくれまし
た。私にとって奉仕とは、自分よりもほかの
人のことを先に考えることです。＂奉仕とは、
自分がこの地上に占める空間に対して支払う
家賃である＂という信条を持つようになりま
した。奉仕するとき、誰かの人生だけでなく、
自分の人生も豊かになります。誰かを助ける
とき、私たちが世界から授かった恩恵への恩
返しをする機会を与えてくれているのです。」
と奉仕の心を説かれました。
　会員増強においては「each�one,�bring�one」
一人の会員が一人を入会させられるよう努力
するようにと、また＂世界奉仕デー＂の提案が
なされました。「＂超我の奉仕＂を活動の土台

として、ロータリアンとローターアクターに
2021-22年度に少なくとも１回�、実践的かつ
行動志向のロータリー奉仕デーのイベントを
計画・開催していただくことをすべてのクラ
ブにお願いしたい。地域の家族や協力団体と
ともに有意義な奉仕に取り組む機会としてく
ださい。」と言われました。
　メータ次年度会長のお話しは、私たち日本
人にとってなにか懐かしい安堵感のあるもの
でした。これから皆さんのクラブに訪問させ
ていただき＂超我の奉仕＂についておおいに語
り合いたいと思います。
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アフターコロナの社会奉仕
2020-21年度  RI第2630地区
奉仕プロジェクト部門  社会奉仕委員会委員長

石田　公司（美濃加茂RC）

　今期、初めて地区社会奉仕委員長になりま
したが、多くの事業が行えず非常に残念な思
いをしています。一方で地元のクラブでは、
私は幹事を仰せつかりリモートで例会を開催
することを今年度の目標の一つに掲げまし
た。
　昨年のコロナ第1波の中では私のクラブで
もなすすべもなく休会を余儀なくされまし
た。そこでウェブ会議システムを使い例会を
行うことにしました。しかし第２波には準備
が間に合わず、やむなく例会を休会。悔しい
思いをしました。ようやく、昨年12月から
の感染拡大に際しては、ウェブ例会の開催を
実現しました。
　昨年12月末には高齢のため退会者があり
ましたが、ウェブ例会の中で「卒業式」を行い、
クラブで世話をしたノルウェイの交換学生も
故国から「出席」してもらいウェブ例会ならで
はの景色になりました。現在はクラブの仲間
の消息を知りたいという声で、毎回３名程度
の会員に近況報告を兼ねて短い卓話をいただ
いています。また、音声映像以外にもチャッ
ト機能を使って会員同士の「おしゃべり」を同
時に楽しんでもらっています。
　ウェブ例会については賛否両論あります。
実際に会わなければ意味がない。自宅や会社
では、参加しにくい、画面の中では表情や声
音がわかりにくい等々。それでも、例会の火
を消してはいけないという思いで開催してい
ます。

　この活動を通じてこれから仕事の上で、生
活の中でこのような技術が普通になっていく
のだということは感じました。
　本来の地区社会奉仕の話とはずれてしまい
ましたが、ロータリーの奉仕の理念は不変で
す。しかし、その方法は社会の変化に対応し
ニーズにこたえなければならないと説かれて
います。
　いま、コロナ後の社会をとらえ、人々の意
識や生活の変化に合わせた奉仕の方法をさぐ
るときにこの体験はきっと役に立つと考えて
います。
　この月信が発行されているころには、通常
の例会が開催されていると願っています。早
くその日が来るように。

Message
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グローバル補助金　タイ国第3350地区との共同プロジェクト事業報告
～基本的教育と識字率向上プロジェクト～

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　��地区奉仕プロジェクト部門委員会�委員長　篠原　一行

　奉仕プロジェクト部門は、本年度も地区内全てのクラブに「世界で良いことをしよう」と呼びかけています。
　コロナ禍でロータリー活動も大きく制限されている中、名張中央RC・美濃加茂RC・熊野RC・尾鷲RC・多
治見西RCの５クラブが、共同スポンサークラブとしてグローバル補助金プロジェクト事業を、下記の通り実
施いたしました。名張中央RCの市川裕規昨年度会長が代表者（Primary�Contact）として進めて頂き、未来あ
る子供たちのために素晴らしいプロジェクト事業を支援して頂いたこと、心より嬉しく思います。プロジェク
ト事業は 12月末日に完了、あとは引き渡しセレモニーを待っている所です。

プロジェクト名：基本的教育と識字率向上プロジェクト事業　ID　GG2096834
　支援国　第2630地区　支援クラブ：名張中央RC･美濃加茂RC･熊野RC･尾鷲RC･多治見西RC
　実施国　第3350地区　実施クラブ：Silom�RC　　協力団体：タイ国地方の学校　10校
寄贈品
・図書館用書籍・辞典・百科辞典等　　　・パソコン及びソフトウエア―等
・図書館用棚設備等　　　　　　　　　　・教員養成教材･研修及びモニタリング･管理等
　総予算　46,250USドル（約500万円）

　このプロジェクト事業は、2019年８月より第3350地区と協議を初め、同年11月にグローバル補助金申請書
番号を頂き書き込みを始めました。事業を練り上げて 2020年３月に財団本部に申請書を提出、その後の厳し
い質問等を受けながら修正を重ね、７月に許可が下りて実施してまいりました。昨年来のコロナ禍の影響で事
業も大きく影響を受けましたが、12月末日に無事全ての書籍辞書等・パソコン等多くの備品の設置も完了し、
また図書館秘書や先生方のトレーニングセミナーも実施いたしました。本年１月中頃に引き渡しセレモニーを
行う予定でしたが、タイ国においても第３波の影響で、学校の閉鎖や州をまたぐ移動の制限などで延期となり、
引き渡しセレモニーを待っているところです。３月頃実施する予定です。
　本来ならばセレモニーに参加して、現地の子供たちや先生方、そして地域の方々が心から喜ぶ姿に感動を頂
いて、多くのロータリアンや関係者たちとの親睦も楽しみにしていました。昨今の状況では参加は難しいです。
またの機会に視察をして国際交流をしたいと思っています。
　世界には私たちの支援を待っている人たちが大勢います。補助金ありきではなく、人や地域への愛情をもっ
て素晴らしい国際奉仕活動を見つけて頂き、愛情を世界に発信して欲しいと思います。タイ国からはいくつか
のオファーを頂いています。奉仕プロジェクト部門は地区内各クラブへの支援活動を積極的に勧める部門委員
会でありたいと考えます。

活動事業報告
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活動事業報告

グローバル補助金　タイ国第3330地区との共同プロジェクト事業報告
～母 子 の 健 康 分 野 ～

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　�地区奉仕プロジェクト部門�国際奉仕委員会�委員長　勝川　生年

　コロナ禍でロータリー活動も大きく変化しています。世界で良いことをしようと、国際奉仕委員会は各クラ
ブの応援をしています。そんな中、グローバル補助金事業が無事に完了いたしました。

プロジェクト名：母子の健康　ID　GG2118192
支援国　第2630地区　支援クラブ：多治見リバーサイドロータリークラブ
実施国　第3330地区　実施クラブ：Sanaｍ-Chanロータリークラブ　　協力団体：Sampran�Hospital
寄贈品
・新生児集中保育器（高度管理医療機器）と周辺機器
・新生児黄疸光線治療機器と周辺機器
・肺換気装置及び室内換気装置等
・医療専門家による医療従事者及び母親への研修プログラム等　　総予算　68,200USドル（約730万円）�

　このプロジェクトは、2019年津市で行われた地区大会に参加をされました、第3330地区パストガバナー
DRFC�Wichai様とパスト会長Dr.Indy様から、タイ郡部での医療不足の改善を相談された事から始まりました。
タイ国の国別乳児死亡率は日本の 1.8％と比較して 7.7％と高く、水と衛生状態の問題等から罹患率も影響され
る事が考えられます。高度な医療機器を望む熱意は非常に強いものでした。同様な医療設備はバンコクなどの
都市部、高度な施設には設置されているようです。しかし、設備の無い郡部から患者が搬送される際、時間と
距離が障害となり助からない命が多くあるのが現状です。
　第3330地区のロータリアンが現地の視察と調査を行い、医療関係者とも相談を重ねSampran�Hospital�への
支援を決め、専門家に医療機器を選定して頂き、研修プログラムも練り上げて今回のプロジェクト事業になり
ました。本当に多くの関係者の努力で、医療機器を設置し研修プログラムも実施され、また幼児発達を促進す
るプロジェクトや母親教室も開催されています。
　子供たちを早く助けたいとの思いで、引き渡しセミナーも早めに進めました。本来ならば 2630地区・支援
クラブのメンバーも現地へ行ってセレモニーに参加し、視察をして多くの方々が心から喜んでいる姿に感動を
頂き、そしてロータリアン同士の親睦も深める予定でしたが、コロナ禍で参加できませんでした。
　その引き渡しセレモニーは地元メディア（テレビ報道）でも大きく取り上げられ、喜びと関心の大きさを強く
感じます。多くの写真そして動画も送って頂きました。実施国のクラブは、この素晴らしいプロジェクトの継
続を強く望んでいます。
　国際奉仕委員会は、グローバル補助金事業のご報告と共に、地区内の各クラブへ卓話等で広報に努め、賛同
して頂けるクラブを期待したいと存じます。世界各国が国境閉鎖している現状。
動画URL　https://www.rid2630.jp/docwp/movie.mp4（日本語字幕付き）
　　　　　https://www.rid2630.jp/docwp/news.mp4（現地ニュース タイ語のみ）
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地区大会開催について
2020-21年度  RI第2630地区
地区大会実行委員長

田中　雅昭（高山中央RC）

　《わの感動をin高山》と題し、ロータリーの
輪を基として、初春の令月にして気淑く風和
らぎ…の年、又東京オリンピック・パラリン
ピック開催年に地区74クラブが一つの大き
な輪になって、「クラブ会員がロータリーの
最新情報や地区内の活動状況について学び、
他クラブのロータリアンと交流を深める事」
を実践する為、令和元年６月に大会実行委員
会を発足させました。コンセプトは「日本の、
飛騨高山の、伝統文化に触れ、侘び・寂びを
体感し、飛騨びとの人情に触れ、心を込めた
おもてなしのもと、より一層の親睦を深めて
頂きたい」との思いで進めてまいりました。
　しかし、新型コロナウイルス感染症が国内
はもとより、世界中に蔓延し生命や生活を脅
かすほどの事態となっています。今後の感染
状況がどのように推移していくのか、想像で
きませんが、気を緩めることなく、感染予防
対策を継続しなければなりません。そのうえ
で感染防止を一層意識し、新たな地区大会様
式に取組んでいかなければならないと考えて
います。そこで、今大会を令和３年５月29
日㈯午後12時からの開始とし、RI会長代理
アドレスと基調講演を主に構成し、指導者育
成セミナー主体の大会を開催したいと思いま
す。また、RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会・パー
トナープログラム等も企画していますが、感
染状況如何では変更もありえます。
　今だ、新型コロナウイルス感染症の収束が
見えない中、今後の感染状況では万が一の状

況も考えられますが、現時点での最善策を考
慮しながら、本大会が成功裏に終わるよう進
めてまいりたいと思いますので、宜しくお願
い申し上げます。

2020-21年度地区大会
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グループ ク  ラ  ブ 例会数
会　員　数

前期末 うち女性 月末 うち女性 増 減

桑　

員

桑 名 0 38 0 38 0 0 0 

桑 名 西 0 33 0 33 0 2 2 

桑 名 中 央 0 30 1 30 1 1 1 

桑 名 北 0 29 8 30 8 2 1 

グループ計（4） 130 9 131 9 5 4 

四　

日　

市

四 日 市 2 90 1 93 2 6 3 

四 日 市 北 1 21 5 23 5 3 1 

四 日 市 西 1 68 4 74 4 6 0 

四 日 市 南 2 39 4 37 4 1 3 

四 日 市 東 1 37 0 35 0 0 2 

グループ計（5） 255 14 262 15 16 9 

鈴　

鹿
・
亀　

山

鈴 鹿 2 68 10 69 10 2 1 

鈴 鹿 西 0 36 7 36 7 2 2 

鈴 鹿 ベ イ 2 13 0 12 0 0 1 

亀 山 2 15 0 15 0 0 0 

鈴 鹿 シ テ ィ 2 64 3 64 3 2 2 

グループ計（5） 196 20 196 20 6 6 

中　

勢
・
伊　

賀

津 1 64 0 64 0 2 2 

上 野 2 37 2 37 2 0 0 

名 張 0 35 1 34 1 0 1 

津 南 0 46 2 45 2 1 2 

津 北 2 48 3 50 4 3 1 

上 野 東 3 37 2 36 2 0 1 

久 居 1 27 1 27 1 0 0 

名 張 中 央 2 21 2 20 2 0 1 

グループ計（8） 315 13 313 14 6 8 

松 

阪
・
東 

紀 
州

松 阪 0 74 0 73 0 1 2 

松 阪 東 1 63 10 65 11 4 2 

熊 野 2 32 5 32 5 0 0 

尾 鷲 0 11 2 11 2 1 1 

松 阪 山 桜 0 35 3 37 3 2 0 

グループ計（5） 215 20 218 21 8 5 

伊
勢
・
鳥
羽
・
志
摩

伊 勢 1 56 0 57 0 1 0 

鳥 羽 1 29 3 30 3 1 0 

伊 勢 南 1 44 4 46 4 2 0 

志 摩 1 49 11 47 12 1 3 

伊 勢 中 央 1 48 0 50 0 2 0 

伊 勢 度 会 0 15 4 15 4 0 0 

グループ計（6） 241 22 245 23 7 3 

三 重 県 合 計（33） 1,352 98 1,365 102 48 35 

グループ ク  ラ  ブ 例会数
会　員　数

前期末 うち女性 月末 うち女性 増 減

岐　

阜　

Ａ

岐 阜 0 74 0 85 2 14 3 

岐 阜 西 1 53 0 50 0 0 3 

岐阜長良川 1 47 0 45 0 1 3

岐 阜 北 0 37 2 38 2 1 0

岐 阜 中 2 30 1 30 1 0 0

グループ計（5） 241 3 248 5 16 9 

岐　

阜　

Ｂ

岐 阜 南 1 97 12 89 10 0 8 

岐 阜 東 0 49 2 52 2 4 1 

岐 阜 東 南 0 42 0 39 0 0 3 

岐 阜 加 納 0 76 3 79 3 5 2 

岐 阜 エトス 1 22 2 22 2 0 0 

岐 阜 城 1 19 1 19 1 0 0 

グループ計（6） 305 20 300 18 9 14 

岐　

阜　

西　

濃

大 垣 0 86 2 88 3 4 2 

大 垣 西 0 73 0 73 0 0 0 

本 巣 0 27 0 30 0 4 1 

羽 島 0 30 4 28 2 0 2 

不 破 0 27 0 27 0 0 0 

大 垣 中 0 51 0 54 1 3 0 

大垣センチュリー 0 57 3 56 3 0 1 

岐 阜 淡 墨 0 16 1 16 1 0 0 

岐阜サンリバー 0 16 4 16 3 0 0 

グループ計（9） 383 14 388 13 11 6 

岐　

阜　

東　

濃

多 治 見 1 48 4 52 4 6 2 

中 津 川 1 70 2 72 2 4 2 

瑞 浪 0 56 1 57 1 2 1 

恵 那 0 47 1 46 2 2 3 

土 岐 1 40 1 38 1 0 2 

多 治 見 西 1 30 4 29 3 1 2 

中津川センター 1 53 1 54 1 2 1 

多治見リバーサイド 1 39 1 40 1 2 1 

グループ計（8） 383 15 388 15 19 14 

東　

海　

北　

陸　

道

美 濃 0 16 0 16 0 0 0 

各 務 原 0 24 1 24 1 0 0 

関 1 48 2 49 2 3 2 

郡 上 八 幡 1 36 0 38 0 3 1 

関 中 央 2 33 0 31 0 0 2 

郡上長良川 1 32 5 33 5 1 0 

各務原かかみの 0 4 0 2 0 0 2 

グループ計（7） 193 8 193 8 7 7 

濃　
　

飛

高 山 1 38 0 41 0 5 2 

下 呂 0 26 0 27 0 1 0 

高 山 西 0 36 2 36 2 2 2 

美 濃 加 茂 3 37 8 35 5 1 3 

可 児 0 37 1 36 1 1 2 

高 山 中 央 0 58 5 58 5 1 1 

グループ計（6） 232 16 233 13 11 10 

岐 阜 県 合 計（41） 1,737 76 1,750 72 73 60 

地 区 合 計（74） 3,089 174 3,115 174 121 95 

期　首 月　末 うち女性 増　減

三 重 県 合 計（33） 1,405 1,422 　103 　 17

岐 阜 県 合 計（42） 1,784 1,835 　 79 　 51

地 区 合 計（75） 3,189 3,257 　182 　 68

■2020年1月（前年度）出席報告

2021年1月分

（注）グループ、県、地区の出席率は全てクラブ数で計算した。

国際ロータリー 第2630地区 出席報告
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2020年12月分

会員動静報告（敬称略）

　乗鞍岳（のりくらだけ）は、飛騨山脈南部の長野県松本市と岐阜県高山市にまたがる剣ヶ峰（標高3,026m）を主峰とす
る山々の総称。
　山頂部の権現池火口の外輪山に位置する最高峰の剣ヶ峰、朝日岳などの 8峰を含め、摩利支天岳、富士見岳など 23の
峰があり、高山市奥飛騨温泉郷、高山市丹生川町、高山市朝日町、高山市高根町、長野県松本市安曇にまたがる広大な
裾野をもつ。
　飛騨側の高山市街地などから大きな山容を望むことができ、親しまれてきた山である。剣ヶ峰は、本州を太平洋側と
日本海側に分ける分水界上の最高峰でもある。
	 	 	 	 	 	 	 	 　　　　　		出典:	フリー百科事典『ウィキペディア（Wikipedia）』

ガバナー月信表紙説明

森　邦昭
2020.12.2入会
印刷

多治見RC

  入会会員

庄司博俊 
1989.3.1入会
2021.1.1逝去
2011-12年度�会長、
ポール・ハリス・フェロー、
ベネファクター、
米山功労者（マルチプル）

松阪RC

  逝去会員   謹んでご冥福をお祈り申し上げます

森　由起子
2021.1.13入会
機械メンテナンス

四日市南RC

瀬尾勇次
2021.1.13入会
ソフトボール協会

鈴鹿RC

原　恭
2021.1.13入会
バス事業

津RC

内田小百合
2021.1.18入会
生花販売

松阪東RC

大野健治
2021.1.12入会
貨物自動車輸送

岐阜東RC

古田明久
2021.1.6入会
警備保障

多治見RC

山田義久
2021.1.9入会
洋食器製造

関RC

遠藤正史
2021.1.6入会
不動産業

郡上長良川RC

青木政義 
1990.6.4入会
2021.1.4逝去

2007-08年度�岐阜西濃
分区ガバナー補佐、
1992-93年度�会長、
ベネファクター、
ポール・ハリス・フェロー、
米山功労者

大垣センチュリーRC

市川　博 
1974年1月入会
2021.1.26逝去
1994年-95年�会長
2000年-02年�米山委員長、
2003年-04年�ガバナー補佐、
マルチプル・ポール・
ハリス・フェロー、
ベネファクター、
米山功労者

中津川RC

各務博之 
2003.8.1入会
2021.1.11逝去
2019-20年度�会長、
マルチプル・ポール・
ハリス・フェロー

恵那RC

後藤　正 
2013.7.8入会
2021.1.21逝去

中津川センターRC

  入会会員

2021年1月分



2020-2021年度　地区事務所・ガバナー事務所・地区大会事務局　案内 
地 区 事 務 所

ガバナー事務所
地区大会事務所

〒506-0011  岐阜県高山市本町1丁目2  飛騨信用組合本町サテライト出張所３F
FAX 0577-36-1488（共通）
（ガバナー事務所）TEL 0577-32-2630　E-mail 2021@rid2630.jp
（地区大会事務所）TEL 0577-32-1166　E-mail 2021taikai@rid2630.jp

〒500-8212  岐阜県岐阜市日野南3丁目5-16
TEL 058-248-9724　FAX 058-248-9725　E-mail branch@rid2630.org

執務時間 9：30-17：30
（土・日・祝日　休務）

執務時間 10：00-16：00
（土・日・祝日　休務）

コーディネーター

　「第3地域ロータリーコーディネーター会議」の参考として、近隣5地区に、戦略計画委員会の常設、委員会規定の制定、毎年
の検証と次年度への申し送り、構成メンバーの５項目をアンケートでお伺いした結果は、全地区に戦略計画委員会は設置してあり
ましたが、3/5は、規定や毎年の見直しがありませんでした。
　私が所属する2700地区も戦略計画委員会の設置は、2016年に組織と規定が整備されたものの、他地区と同様に、構成メン
バーが、直近の地区役職者に毎年交代して、RIの新しい情報を共有するメリットはあったものの、デメリットとして、地区の継続
計画(５ヶ年計画等の長期計画）の検証と分析による確実な申し送り事項の作成や、ガバナーを経験してから考えつく地区の諸問題
等々の分析と提案をするための時間的、地区役職者としての立場等々の問題が見えてきました。
　このような問題を解決するために、戦略計画委員会の下部組織として以下のような「地区戦略計画推進委員会」を設置し、戦略計
画委員会を支援することで、地区運営の効率が上がっていることを、参考として紹介いたします。 以下抜粋
目的と任務
・地区戦略計画委員会の下部組織として設置し、戦略計画委員会委員長からの付託を受けて、戦略計画室が検討や審議する事項の
　資料収集や提言案等を纏め、戦略計画委員会に提出する。
構成員と任期等
・委員会構成メンバーは３名とし、地区運営に詳しい、地区幹事経験者又は地区委員長経験者。
・委員の任期は３年を原則として、欠員が生じる場合、地区幹事経験者又は地区委員長経験者から補充する。
・委員会の委員長は3名の中から委員長を互選し、委員長任期を３年以内とする。
・構成メンバーの他に、顧問として地区ガバナー経験者1名を置く。
　顧問は、戦略計画委員会が推薦する地区ガバナー経験者とし、任期は原則３年とする。
・委員会の会合と場所
　委員会は、概ね戦略計画委員会開催の１ヶ月前に開催をするが、戦略計画推進委員会からの開催要望あれば、随時開催して付託
　に応える。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　       第３地域  ロータリーコーディネーター補佐
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　 　　　　 　　　　　 　安増　惇夫（宗像RC）

地区戦略計画推進委員会の紹介

　新型コロナウイルスの感染者が日本で最初に報告されたのは、昨年１月15日に中国・武漢からの帰国者でした。それから１年
以上も経ちますが、終息が見えずクラブの活動も縮小しています。
　しかしコロナ禍にあっても、ロータリークラブは様々な奉仕活動を実施しています。例えば2640地区（和歌山・大阪南部）は世
界ポリオデーに高野山真言宗総本山金剛峯寺で「ポリオ根絶と新型コロナ収束」を祈願する法会を開催されました。宗教や宗派を超
え、力を合わせて取り組んでいきたいとのメッセージを添えてfacebookで中継し、メディアでも報道されました。また2660地
区（大阪北部）は昨年６月に地区内全クラブ協賛のもと、大阪府および大阪府内医療機関・福祉施設に医療用マスク、防護服、フェ
イスシールド、災害対策用テントを寄贈し、各病院や府庁での贈呈の様子がメディアに取り上げられました。これら大規模なもの
に限らず、各クラブが各地域のニーズに応える奉仕活動を行い、その報告を地区ウェブサイトに掲載しています。
　コロナ禍によって人々の意識は変わったと思います。何処かで誰かのために役にたちたいと思う方が増えたのではないでしょう
か。これこそが新たな奉仕活動に取り込むチャンスです。地区や他団体と共同で奉仕活動に取り組むことでロータリーの公共イ
メージが高まります。
　従来どおりの奉仕活動が困難となった今こそ、クラブはこれまで以上に創造力を働かせ一つ一つの奉仕活動を工夫してくださ
い。そして活動について自ら発信し、地域の人々に知ってもらい、参加してもらうことに繋げましょう。以前から日本のロータ
リーは他の奉仕団体に比べ、アピールが弱いとも言われています。対外的に発信することは単なるPRではなく情報の交換であり
提供です。近隣のクラブの取り組みを自分のクラブに応用すれば新たな奉仕活動が生まれるでしょう。ロータリークラブを知って
もらえれば地域社会から協力のオファーが来るかもしれません。
　皆さんの地元での活動がロータリーの名を広めます。そして世界ポリオデーにすべての地区が活動しポリオ根絶を支援すれば、
メディアを通じてロータリークラブが世に周知されます。
ロータリアンである皆さんひとりひとりが広報マンになってください 。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　  第３地域  ロータリー公共イメージコーディネーター補佐
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　 　　 　　　 　片山　勉（大阪東RC）
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